



ニュース NEWS

[HOME](#) > [ニュース](#) > 太陽光パネルリサイクルの取り組みが2025年度ソーラーウィーク大賞「リサイクル事業特別賞」を受賞

太陽光パネルリサイクルの取り組みが2025年度ソーラーウィーク大賞 「リサイクル事業特別賞」を受賞

2025年10月15日

株式会社トクヤマ

株式会社トクヤマ（本社：東京都千代田区、社長：横田浩）は、「太陽光パネルの低温熱分解による高度リサイクル処理技術の開発と北海道における資源循環確立へ向けた活動」が評価され、一般社団法人太陽光発電協会（JPEA）より、第3回（2025年度）ソーラーウィーク大賞「リサイクル事業特別賞」を受賞しました。

太陽光発電協会のソーラーウィーク大賞は、地域に貢献し、地域から望まれ、他の模範ともなる太陽光発電の普及拡大に資する取り組みや事業と、それを支える方々を表彰する目的で、2023年に設立されました。今回の受賞は、国立研究開発法人新エネルギー・産業技術総合開発機構（NEDO）と共同で開発した「低温熱分解法」に技術の独創性の高さが、また北海道における資源循環確立へ向けた地域貢献活動が高く評価され、「リサイクル事業特別賞」の栄誉に輝いたものです。

当社の「低温熱分解法」は太陽光パネルの構成部材を強固に結合させている樹脂を、セラミックフィルターへの触媒担持という化学的手法で完全に熱分解する技術で、ガラス、セル、インターフォード（接続端子）を高精度に抽出することができます。ガラスはAGC株式会社におけるフロート板ガラス原料化の実証に成功し（2024年3月）、不可能とされていた板ガラスへの水平リサイクルを可能としました。加えて、抽出したセルからシリコンを分離して当社製品の半導体用高純度多結晶シリコンの原料にするべく、現在、開発の検討に着手しています。さらに、北海道空知郡南幌町の研究施設の事業化のため、企業連携組織「北海道コンソーシアム」を設立（2024年7月）し、道内における再資源化ネットワークの構築を目指しています。

2030年代に到来するとされる使用済み太陽光パネル大量廃棄問題を解決するために、高度なリサイクル処理技術の普及を通じて、これからも社会貢献に尽力してまいります。

以上

※ご参考：[JPEA 太陽光発電協会 - Japan Photovoltaic Energy Association](#)

《本件に関するお問い合わせ先》

株式会社トクヤマ 広報・IRグループ

TEL : 03-5207-2552

ニューストップ

会社情報	製品情報	株主・投資家情報	研究開発	サステナビリティ	ニュース
社長メッセージ	化学品	経営方針	本部長メッセージ	トクヤマの サステナビリティ	
トクヤマのビジョン	エレクトロニクス	IRイベント	研究開発体制	マテリアリティ	採用情報
会社概要	建設資材	IRライブラリ	研究テーマ紹介	サステナビリティ・ ガバナンス	新卒採用
役員紹介	ライフサイエンス	個人投資家の皆さまへ	受賞歴一覧	キャリア採用	
コーポレート・ ガバナンス	環境	業績・財務情報	学会発表	レスポンシブル・ ケア	インターンシップ
組織図	SDSダウンロード	株式・社債情報	論文紹介	環境への取り組み	
事業紹介			製品開発物語		

拠点・グループ会社

製品特設サイト

沿革

購買基本情報

アクセス

よくあるご質問

環境負荷物質・

廃棄物の削減

地球温暖化防止への
取り組み

保安防災・
労働安全衛生

従業員とともに

トクヤマの健康経営®

社会とともに

サステナブル調達

社会からの評価

データ集

方針一覧

サイトのご利用にあたって | 個人情報保護 | Cookieポリシー

Copyright(c)Tokuyama Corporation All rights reserved.